

Accueil › Lifestyle › Design-Architecture

DESIGN-ARCHITECTURE

Singapour primé pour son architecture innovante

Auteur : [Agence De Presse](#) 4 Décembre 2024



Singapour primé pour son architecture innovante. Photo Unsplash

[Singapour](#) a été distingué à trois reprises dans le cadre prestigieux du Prix Versailles 2024, soulignant l'excellence architecturale et le design innovant de la ville-État.

Le [Prix Versailles](#), annoncé chaque année à l'UNESCO depuis 2015, est un ensemble de compétitions architecturales mettant en lumière les plus belles réalisations contemporaines au niveau mondial. Il récompense l'innovation, la créativité, l'écho au patrimoine local, la performance écologique, et les valeurs de convivialité et de participation.



Singapour primé pour son architecture innovante. Photo Unsplash

Un exemple d'excellence architecturale

La sélection de trois sites singapouriens pour le Prix Versailles 2024 souligne l'engagement continu de la cité-État envers l'excellence architecturale. Singapour est reconnue comme une « ville dans la nature » qui allie harmonieusement nature et urbanisme moderne.

Trois sites singapouriens ont été sélectionnés dans les listes des réalisations « les plus belles au monde » pour l'année 2024 :

- Le Terminal 2 de l'aéroport de Changi figure parmi les six aéroports les plus remarquables.
- L'hôtel Pan Pacific Orchard est reconnu dans la catégorie des plus beaux hôtels.
- Le campus de l'Université Technologique de Nanyang (NTU) est distingué parmi les plus beaux campus universitaires.



Singapour primé pour son architecture innovante. Photo Unsplash

L'aéroport de Changi : une référence mondiale

Le Terminal 2 de Changi, rénové par BOIFFILS Architectures, confirme la position de l'aéroport comme une référence mondiale en matière d'expérience voyageur et d'innovation architecturale. Cette reconnaissance s'ajoute aux nombreuses

distinctions déjà obtenues par Changi, renforçant son statut d'aéroport de classe mondiale.



Singapour primé pour son architecture innovante. Photo Unsplash

Pan Pacific Orchard : un joyau architectural

L'hôtel Pan Pacific Orchard se distingue par son design innovant et son engagement envers le développement durable. Cet établissement luxueux incarne l'harmonie entre nature et urbanisme, offrant une expérience unique aux visiteurs de Singapour.



Singapour primé pour son architecture innovante. Photo Unsplash

L'innovation durable à l'honneur

Le projet Gaia de l'Université Technologique de Nanyang, conçu par Toyo Ito, se distingue comme le plus grand bâtiment en bois massif d'Asie. Cette réalisation illustre l'engagement de Singapour envers l'innovation durable et l'excellence architecturale dans l'éducation.